



Antwort zur Anfrage Nr. 2015/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend **Dosenpfand (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Seit der Einführung des Dosenpfands auf Einwegverpackungen wurden in der Vergangenheit mehrmals „Kontrollaktionen“ durchgeführt.

Die letzte umfangreiche Überprüfung der rechtlichen Vorgaben erfolgte im Oktober 2010 in über 90 in Frage kommenden Mainzer Betrieben.

Der Großteil hiervon befand sich in der Mainzer Neustadt.

Erneute Kontrollen sind Anfang 2012 geplant. Die Nachkontrollen werden sich hierbei schwerpunktmäßig auf die Verkaufsmärkte in der Mainzer Neustadt richten.

Jährliche Überprüfungen sind nicht möglich, da sowohl die Kontrollen vor Ort als auch die evtl. sodann einzuleitenden Ordnungswidrigkeitenverfahren sehr zeitintensiv sind und entsprechendes Personal nicht vorhanden ist.

Mainz, 21. November 2011

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete